

Eisbären reisen nach Weiden zum ersten Oberpfalzderby der Saison

Geschrieben von: Rudi Biersack

Freitag, den 03. November 2017 um 13:54 Uhr



Nach dem Heimerfolg gegen die Lindau Islanders treten die Eisbären Regensburg heute Abend zum Oberpfalzderby bei den Blue Devils Weiden an. Spielbeginn in der Hans-Schröpf-Arena ist um 20:00 Uhr.

Gegenüber dem Heimspiel gegen Lindau wird es auch heute zwangsläufig bei den Eisbären zu Umstellungen im Aufgebot kommen. Nach Leopold Tausch wird auch Lukas Heger den Domstädtern für einige Wochen nicht zur Verfügung stehen. Dazu fällt Verteidiger Alexander Eckl krankheitsbedingt das komplette Wochenende aus. Somit muss Coach Peppi Heiß erneut seine Reihen umstellen. Immerhin kehrt Top-Torjäger Arnoldas Bosas nach abgessener Sperre zurück ins Aufgebot und komplettiert die Reihe mit Nikola Gajovsky und Benjamin Kronawitter. Das Eisbären-Gehäuse wird am heutigen Abend von Peter Holmgren gehütet.

Bei den Gastgebern hat sich im Sommer einiges getan. Die Defensive wurde neu aufgestellt und mit Barry Noe, der von Regensburg nach Weiden wechselte, haben die Verantwortlichen einen hochkarätigen Transfer tätigen können. Auch in Neuzugang Peter Hendrikson stecken die Blue Devils einiges an Hoffnungen. Doch wider Erwarten kassierte das Team von Trainer Milan Mazanec überraschend viele Gegentreffer und hat hier noch nicht zur erwarteten Leistung gefunden. Im Sturm angelten sich die Blue Devils mit dem 39-jährigen Josef Straka einen Mann mit starker Vita, der auch derzeit Weidens Topscorer mit 24 Scorerpunkten ist. Auch Martin Heinisch zeigt dieses Jahr eine starke Leistung und ist immens wichtig für das Offensivspiel der Gastgeber. Vitali Stähle der ebenfalls aus Regensburg kam, verbuchte erst sieben Punkte für sein neues Team. Im Tor vertrauen die Blue Devils auf ein neues Gespann um Johannes Wiedermann und Josef Lala. Am vergangenen Mittwoch verlor Weiden überraschend deutlich mit 5:1 beim bis dato Tabellenvorletzten Waldkraiburg und rutschte in der Tabelle wieder auf Rang fünf ab.

Jedoch haben die Derbys gegen Weiden immer ihren Reiz und ihre eigenen Gesetze und die Eisbären werden sich in der Hans-Schröpf Arena strecken müssen um einen Punktgewinn zu verzeichnen. Dass die Eisbären aber in der Fremde punkten können, haben sie bereits in den bisherigen fünf Auswärtsspielen bewiesen und sind dabei nur in Rosenheim leer ausgegangen.

Wer am heutigen Abend nicht in Weiden vor Ort ist, kann das Spiel wie gewohnt im Liveticker unter eisbaeren-liveticker.de mitverfolgen.

Eisbären reisen nach Weiden zum ersten Oberpfalzderby der Saison

Geschrieben von: Rudi Biersack

Freitag, den 03. November 2017 um 13:54 Uhr
